
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Beteiligung des Landkreises Mayen-Koblenz im Zuge der 

Anhörung ordnungsgemäß erfolgt sei. Eine komplette Herstellung der vorhandenen 

Bushaltestelleninfrastruktur in barrierefreier Form sei zum Stichtag 01.01.2022 nicht möglich. Der 

Behindertenbeauftragte der Stadt Koblenz bittet die Verwaltung, zeitnah nach Möglichkeit sämtliche 

Bushaltestellen barrierefrei auszubauen. Er regt an, dass die Stadt ein ganzzeitliches Konzept zur 

Barrierefreiheit erarbeitet. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


